

Regarder plus loin, petite suite au salon du livre.

Mardi 19 mars à 19h

Arsim Sharri

Dans le salon d'Arsim

Dialogue autour du livre *“Entre deux terres”*,
d'un Kosovar qui a posé ses valises à Meinier.
Avec Michaël Mutzner et Arsim Sharri.



Jeudi 21 mars à 19h

Corinne Sudan

Mini concert et “Extase 16-17” discussion autour
de deux livres sur l'adolescence et la famille.
Présenté par l'auteure Corinne Sudan.



La galerie Le Coin du Centre vous invite les 19 et 21 mars prochain à porter le regard au-delà de ses murs. Regarder plus loin c'est voir autrui, le reconnaître.

Le Coin du Centre, Rte de Gy 41 - 1252 Meinier

LE
COIN
DU
CENTRE
GALERIE
MEINIER

Regarder plus loin

Mardi 19 mars 19h

Arsim Sharri

Un Kosovar sur dix vit aujourd'hui en Suisse et peu ont écrit leur histoire de vie.

On connaît les célébrités du football, moins les plus petites gens qui constituent pourtant la majorité de la communauté, leur histoire, leurs aspirations, leur lien avec la terre et leur famille au Kosovo.

Ce livre permet aussi de mieux connaître, par le témoignage, un des nombreux visages de l'opération Papyrus, un projet initié par le canton de Genève en février 2017. L'opération Papyrus visait à régulariser des travailleurs sans-papiers bien intégrés et résidant depuis plusieurs années dans le canton.

Jeudi 21 mars 19h

Corinne Sudan

Biennoise de naissance, j'ai grandi dans un quartier en dehors de la ville.

Enfant, j'étais avide et curieuse de connaître la raison de mon passage sur terre.

À seize ans, au détour des cours, j'aperçois une incartade entre une aïeule et un jeune.

À cet instant, la réponse me saute aux yeux : « Adulte, je trouverai les mots justes pour soutenir les adolescents dans le passage que l'on nomme à tort : L'âge bête ! »

C'est en 2013, suite à un rêve que ma vie a basculé du côté de l'écriture.

Je me suis surprise à avoir assez d'audace pour faire de mon rêve une réalité.